こんぼで生きもの調査

市が進めている環境保全・循環型農業(サンラ イズプラン)の一環として、6月3日、生活クラ ブ生協や農事組合、農協、農家、地元の小学生な どが参加して、田んぼの生きもの調査を行いまし た。環境と調和した農業を実現するため、JA全 農が取り組んでいるもので、今回はイトミミズの 生息状況を調査。田んぼに入って採取した土をパ レットに広げて観察したところ、たくさんの生き ものがいることが分かりました。

また、調査終了後には、旭市の肉や野菜を使っ てバーベキューを行い、交流を深めました。



遍弥生さん、木村花恵さんが 関東高等学校弓道大会で優勝

第50回記念関東高等学校弓道大会が、6月3日、 4日に横浜市で開かれました。学校ごとのチーム



で競う団体戦では、 塙弥生さん(松尾高) 校2年・岩井〔写真 中央])、木村花恵さ ん(松尾高校2年・ 清和乙〔写真左〕) の2人が加わった松 尾高校が、女子の部 で優勝を飾りました。

らつの地域審議会が意見書提出

へ意 海 上地域審議会 見書を



合併後の新市の施策に地域住民の意見を反映させ、きめ 細かな行政サービスを実現させるために、海上、飯岡、干 潟の3地域に地域審議会が設置されています。地域審議会 では、新しいまちづくりの指針となる総合計画に関し、地 域の声を集約した意見書を作成して、6月2日にそれぞれ の審議会の会長から市長へ提出しました。

スポーツで気持ちよい汗 ~市民スポーツのつどい~



だれでも気軽にスポーツを楽しもうと、市民スポーツの つどいが6月4日、スポーツの森公園などを会場に開かれ ました。

開会式に続いて参加者全員によるなのはな体操を行った 後、ヘルスバレーボール、グラウンドゴルフ、ティーボー ルの3種目に分かれて挑戦です。

どの種目も気軽に取り組めるとあって、小学生からお年 寄りまで121チーム、600人の市民が参加。勝敗よりも楽し むことを優先して、みんなで気持ちよい汗を流していまし た。

ルスタークラブⅡの7名が 全日本卓球大会千葉県代表に決定

全日本卓球選手権大会の千葉県予選会を兼ねた平成 18 年度千葉県卓球選手 権大会が5月27日、総合体育館で開かれ、学年別に分かれた3種目に男女108 名が参加しました。

熱戦の結果、旭スタークラブⅡから推薦選手を含む7名が県代表として、7 月28日から兵庫県神戸市で開催される全日本選手権への出場が決まりました。 代表選手 ※敬称略

■ホープス(小学6年生以下)の部:〈女子〉加瀬涼華(富浦小5年)・林めぐみ(干潟小5年) 学4年生以下)の部:〈男子〉井上大誠 (矢指小4年):〈女子〉高上友里 (中央小4年)・高橋侑子 (富浦小3 年) ■バンビ(小学2年生以下)の部:〈女子〉仲村百代(共和小2年) ■推薦選手:芝田沙季(共和小3年)





➡齢者・親と子のよい歯のコンクール ■

歯の衛生週間(6月4日~10日)に合わせて「高齢者・親と子のよ い歯のコンクール」が、6月1日に飯岡保健センターで開かれました。 入賞者は次のとおりです。※敬称略

<親と子の部> *参加32組

最優秀賞:岩井絵里子・亜実(足川)

優秀賞:伊藤実惠子・静香(泉川)、渡辺錦一・七海(後草)

品村祐子・颯斗(鎌数)、藤井良美・大翔(足川)

<高齢者の部> *参加5名 最優秀賞:宇井さく(後草)

優秀賞:小倉平司(後草)、新行内光圀(口)

<8020標語の部> *応募162点(小学生80点、中学生82点)

最優秀賞: [小学生の部] 「はみがきで えがおのすてきな きみとぼく」島田敦也(鶴巻小4年)

[中学生の部] 「輝く歯 あなたの笑顔と ワンセット」木内咲枝(二中3年)



■ごろの活動内容を発表 海上公民館まつり

海上公民館を利用する学級生など40の団体が 活動の成果を発表する、第26回海上公民館まつり が6月4日、同館で開かれました。昨年を上回る 7.000 人が会場を訪れ、さまざまな作品の展示や芸 能、音楽の発表など多彩な催しを楽しみました。



し花を使って作品づくり

売事なさつきが並ぶ

ひかた苗木生産販売組合による第1回さつき展示会 が、6月5日から7日まで、干潟支所で開かれました。 会場には、組合員の皆さんが丹精込めた作品22点が 並び、訪れた市民の目を楽しませてくれました。なお、 審査の結果は次のとおりです。(敬称略)

高山 博(鏑木) 市長賞 菅谷重雄 (清和甲) 市議会議長賞 農業委員会長賞 角﨑勝美 (萬力)



湿上中が3連覇

-中学校女子ソフトボール大会



6月4日、旭市ソフトボール協会の主催により、スポー ツ広場をメーン会場に行われた中学校女子ソフトボール大 会。今年で6回目となる大会には、昨年と同じ9チームが 東総地区から出場し、熱戦を繰り広げました。

決勝戦は、毎回得点を重ねた海上中が松尾中の追撃を抑 え、3年連続5回目の女王の座に輝きました。

みのないきれいな旭市に

~春のゴミゼロ運動~



雨の中での清掃作業

道路などに落ちているごみをなくしてきれいな旭市にし ようと、大勢の市民が参加して5月28日に行われた春のゴ ミゼロ運動。当日は雨が降る悪天候の中での実施となりま したが、皆さんのご協力により、たくさんのごみを集める ことができました。